

Freudenfest in der Fastenzeit

Von Dr. Andrea Korte-Böger

21. März 2025, 11:11

Seit einigen Jahren schon sind sie stumm, die Glocken der Servatiuskirche in der Innenstadt. Nun wurde der Glockenstuhl restauriert, die schweren Balken erneuert.

Am **27. März 2025, werden um 14.00 Uhr** die Glocken von St. Servatius ihre Stimmen zum 20-monütigen Probeläuten erschallen lassen. Mit viel Ohrschutz werden dann die Fachleute prüfen, ob im und am Glockenstuhl alles richtig schwingen wird, wovon die Glockenbauer natürlich ausgehen!

Also: nicht erschrecken sondern einfach freuen!



